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RI会長テーマ Reach Within to Embrace Humanity  クラブ会長テーマ 己を理してクラブと社会に貢献しよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

この度、会員皆様方のご推挙により 42年間に亘る

歴史と実績、伝統を誇る東京国立 RCの 2011～12年度

会長を拝命し、光栄であるとともに責任の重大さを痛

感しております、誠心誠意微力ではありますが、会発

展のため効果的な運営ができるよう努力をしてまい

りますので皆様方のご協力とご指導を頂き無事に勤

め上げたいと思っております、どうかよろしくお願い

申し上げます。 

 幸いにも幹事には、人生経験豊かで知性の塊でもあ

ります木島常明幹事、その他理事、委員長にも大先輩

にもお願いをしましてパワフルで心優しい方々にご

協力を頂くこととなり、文字通り大船に乗った航海の

船出だと思います。 

 2011～12 年度国際ロータリー会長インドのカルヤ

ン・バネルジーさんのテーマは「こころの中を見つめ

よう、博愛を広げるために」としております。全世界

で平和を語る前に、まず自分自身を見つめなおすこ

と、自分から始め、その後で外に目を向ける必要があ

ります。ロータリーの奉仕において次の 3つの強調事

頄に力を注いで行きたいと思いますと説いておられ

ます。 

 3つの強調事頄とは『家族、継続、変化』以上の 3

点です、原文は長いのですが要約して話をさせていた

だきます、まず家族ですが、 

 

1）家族 人々の生活や地域社会全体を通じて世界を

より良くしていく事ができるのは家族が出発点であ

り平和な家庭が出発点ではないでしょうか。次に継続

です、 

２）継続 私たちは奉仕活動を継続しながら次のレ

ベルへと活動を高めていくことです。安全な水の提

供、疾病の予防、識字率の普及、新世代との協力、平

和への努力、これらを続けることです。次に変化です、 

３）変化  マハトマ・ガンジーはかつて次のように

述べておられました「世界の平和を望むなら、あなた

自身がその変化にならなければならない」と、平和を

望むなら家庭に、地域社会に、自分自身に平和をもた

らすことからはじめるのです。ポリオ、環境破壊、識

字率、飢餓、子供の死亡率等を改善するには、自分の

中にこそ変化を起こすことの必要性を認識しなくて

はなりません。国際ロータリー会長カルヤン・バネル

ジー氏は以上のことをお話されていることと思いま

す。 

 今年度当クラブの運営方針は「己を理して クラブ

と社会に貢献しよう」としました、つまり己とは自分

とクラブを指します。理しての理は整理整頓等の理

（整えおさめる）また修理の理に使用される理（つく

ろいおさめる）理にはおさめるという意味がありま

す。自分とクラブをよく理解し、基本に返り効果的で 

就  任  の  挨  拶 

2011-12年度 会長 関 重寿 
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▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

強固なクラブ運営ができるよう勤めたいと思います。

(オフレコ、木島幹事には言われましたが「己をおさ

めて」と読んだらといわれましたがサプライズを狙う

つもりで｛り｝としましたが、それなりの反響はあっ

たかと思いました)会務分担も一人二委員会制とし、

クラブ運営に活気をもたせたいと思いました。新会員

にも委員長という重責を担っていただくために、その

委員会に精通した会員をオブザーバーとし、委員長の

相談相手となり、委員会運営をクラブ運営とベクトル 

を合わせ、効果的な活動ができるようにと考えまし

た。一部委員会においては大先輩に委員長をお願いし

ていますのでその委員会はこの説明からはずします。 

 私の人生の 68分の 1の経験をこれからさせて頂く

分けですが 68分の 1といいましても 1年間には間違

いがないので、繰り返しになりますが理事、委員長、

会員の皆様方又事務局間島さんのご指導ご協力を頂

きながら明るく楽しいクラブ運営ができますように

お願い申し上げ挨拶といたします。 

就  任  の  挨  拶 

2011-12 年度  幹事  木島  常明 

 

とを求められているようです。関会長が掲げた「己を

理してクラブと社会に貢献しよう」と言う高邁な目標

のもと、理事、役員、各委員長はじめ委員の皆さまの

お力をお借りして、全会員がスムースに奉仕、親睦な

どいろいろな活動に安心して取り組めるよう、また、

上部組織との連携も遅滞なく進めるよう努めてまい

ります。ロータリー経験の浅さを、50 年にわたる社

会人生活で得た経験で多尐はカバーしながら、会長を

しっかりサポートして行く所存でございます。 

幸い当クラブでは有能なベテラン事務局がしっか

りとバックアップしてくれています。当クラブの円滑

かつ活発な運営に支障をきたさないよう、事務局とも

ども、誠心誠意努力してまいりますので、皆様のご教

示とご協力とを切にお願いしてご挨拶に代えさせて

頂きます。なお、今年は東日本大震災の関係で、これ

からも特別に皆様のご協力を頂かなければならない

ことが増えてくるのではないかと推測いたしており

ます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

本年度幹事の大役を仰せつかった木島でございま

す。６年半前に皆さんの仲間に入れて頂きました。諸

先輩方に教えを乞いながら老骨にムチ打ち、夢中にな

って奉仕活動をしているうち、瞬く間に時が過ぎたよ

うに感じております。 

関会長から幹事役を打診されたときに、ロータリー

経験の極めて短い私に務まるかどうかと悩んだ末、お

引き受けいたしましたが、幹事が何たるかも熟知して

おりませんでした。昨年度一年間、見習いとして松本

幹事に学ばせて頂き、幹事役の大変さ、その業務範囲

の途方もない広さを知ることとなり、緊張しておりま

す。しかも、漠然と見ていた今までとは違い、これか

らは実際にその責を果たさなければなりません。そこ

には雲泥の差があろうと、今あらためて覚悟をいたし

たところであります。 

ロータリーの手続要覧によりますと幹事の任務は

総務、庶務全般で、いわば縁の下の力持ちに徹するこ 

▼新旧役員・理事・地区役員奉告祭(谷保天満宮) 

クラブの今後の予定 

7月 13日(水) クラブフォーラム 

7月 20日(水) クラブフォーラム 

7月 27日(水) 26(火)納涼家族例会に振替 

8月 3日(水) クラブフォーラム 

8月 10日(水) 卓話 吉野会員増強委員長 

8月 17日(水) 規定休会 

8月 24日(水) 卓話 木島幹事「戦争時体験」 

8月 31日(水) 卓話 清水氏「放射能について」 
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第 2053回例会 

なお、今年度より、案内の方法をメールおよびファッ

クスでさせていただくよう検討中です。 

●会員住所録を新しくいたしますので、内容に変更の

ある方は事務局へお申し出下さい。 

●７月のロータリーレートは、１ドル 82円です。 

●他クラブの例会変更のお知らせは、掲示板と会報に

掲載いたしますので、各自ご確認ください。 

委員長報告      

●小澤(崇)親睦活動委員長 

 納涼例会を 7/26（火）清里方面で夏野菜の収穫体

験等を行います。多くのご家族の参加をお願いしま

す。次週より登録を行います。 

今月の各種お祝い     小澤(崇)親睦活動委員長 

■入会記念月 

 井 上 会員（在籍 26年）  

松 本 会員（在籍 21年） 

岡本(貞)会員（在籍 16年） 

小澤(崇)会員（在籍 5年）  

遠藤(直)会員（在籍 4年） 

■会員誕生月 

 三田(賢)会員（17日）  

板 倉 会員（ 7日） 

 佐伯(有)会員（ 6日）  

遠藤(直)会員（31日） 

 伊藤(一)会員（10日）  

喜連(元)会員（28日） 

■夫人誕生月 

 津 戸 会員夫人・敏子様  

岡本(正)会員夫人・芳江様 

 小澤(谷)会員夫人・あゆ子様 

日  時：平成 23年 7月 6日  

会  場：例会場   

司  会：SAA              岡本(正)委員長 

開会点鐘                  関 会長 

斉  唱  国歌斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 四つのテスト 

お客様の紹介                関 会長 

 野村 和夫様(東京国立白うめ RC 会長) 

 原田 洋示様(東京国立白うめ RC 幹事） 

 藤田 哲晴様(東京立川 RC) 

■東京国立白うめ RC 野村会長・原田幹事より 

 今年度も親クラブには 

お世話になると思います。 

ご指導よろしくお願いい 

たします。 

関会長、木島幹事のご発展をお祈りいたします。 

感謝状と記念品の贈呈 

関会長より、前三田浩一会長・前松本保夫幹事へ 

感謝状と記念品の贈呈が行われました。 

乾  杯            津戸第 19代会長 

会長報告                  関 会長 

●地区役職委嘱状が届きました 

  吉野利春 青尐年交換委員 

  村上隆秀 ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員 

 1年間よろしくお願いします。  

●2011-12年度 第１回会長・幹事会開催のお知らせ 

 日 時 7月 13日（水） 16時 

 出席者 会長・幹事 

場 所 ロイヤルパークホテル  

●「第 10 期ﾌｪﾛｰ・ｶｳﾝｾﾗｰと第 10 期ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰの

初顔合わせ」のご案内 

 日 時 8月 8日（月） 16時 

 出席者 村上ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員 

 場 所 国際基督教大学  

●2011-12年度 第 1回米山奨学委員長ｾﾐﾅｰご案内 

 日 時 7月 27日（水） 

 出席対象者 会長・米山奨学委員長 

 場 所 ヒルトン東京ホテル 

●多摩中グループ親睦ゴルフ 幹事会のお知らせ 

 日 時 7月 21日（木） 18時 30分 

 出席者 伊藤達弥会員・遠藤直孝会員 

場 所 雅月 

幹事報告                   木島幹事 

●今年度の上期年会費等のお振込の案内を配布いた

しましたので、お振込をお願いいたします。 

 

■喜連元昭 新会員紹介        吉野会員 

昭和 17年 7月のお生まれで、一橋大学法学部卒業

され、㈱三越に入社後、専務を務められました。現在

は郵便局ビジネスサポート㈱の顧問をされています。

喜連紘子会員のご主人です。平成 15年から 19年まで

日本橋西 RCの会員でいらっしゃいました。 

■喜連元昭会員より 

 大変由緒あるクラブに入会出来ましたことを名誉

に感じております。国立には長く住んでおりますが、

都内での仕事であったので、よ 

く知らないままに過ごしてきま 

した。入会を機に尐しでも地元 

のお役にたてることができれば 

と思っております。よろしくお 

願い申し上げます。 
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ニコニコＢＯＸ       伊藤(達)親睦活動委員 

●野村和夫様(東京国立白うめ RC)  国立ロータリーク

ラブの増々の発展を祈ります。 

●原田洋示様(東京国立白うめ RC)  親クラブでありま

す東京国立ロータリークラブの皆様には今年度も大変

お世話になりますので、よろしくお願いします。 

●関会長  今年度会長を拝命致しました関重寿です。皆

様方のご協力をいただき無事に一年間勤め上げたいと

思います。木島幹事同様よろしくお願い致します。 

●木島幹事 ついにこの日が来てしまいました。未熟で

すが精一杯頑張ります。1年間よろしくお願いします。 

●小澤孝造会員 関・木島丸の船出おめでとう御座居ま

す。頑張って会務を取り仕切って下さい。喜連さんのご

入会お目出とうございます。今後共よろしくお願いしま

す。 

●高柳会員 関・木島丸の出航を祝して。 

●津戸会員 初例会に先立ち、新役員・旧役員の新任・

退任奉告祭を斉行しました。関会長を始め役員の皆様の

ご活躍をお祈り申上げます。愚妻の誕生祝い有難うござ

います。 

●五十嵐会員 喜連元昭会員のご入会を心より歓迎申

し上げます。関会長、木島幹事さん本年度大変お世話に

なります。 

●宗村会員 己を理してクラブと社会に貢献しよう。第

一号、すばらしい看板設置。企業 PR も職業奉仕の一つ。 

●吉野会員 本年度 関・木島丸の出航を祝し、役員の

皆様一年間がんばって下さい。喜連元昭さんの入会を歓

迎いたします。 

●三田浩一会員 関会長、木島幹事やっと出番がきまし

たね。ご苦労様です。私は直前会長としてフォローした

いと思います。 

●板倉会員 関会長・木島幹事の船出を心からお祝い致

します。又、初例会に誕生祝いをいただき、有難うござ

います。 

●松本会員 関会長、木島幹事、体を大切にし、1年間

宜しく。出船のニコニコに。 

●村上会員 関・木島丸 出航お目出とうございます。

今年度は、私はクラブ管理運営理事を務めます。1年間

皆様のご協力を宜しくお願いします。喜連会員の入会を

歓迎いたします。 

●秋廣会員 関・木島丸の快調と出航をお祝いいたしま

す。今後の活躍に期待しております。喜連さんへ御入会

心より歓迎いたします。 

●小澤谷守会員 妻への誕生プレゼントありがとうご

ざいます。又、今年度は副幹事と言うことで、関会長・

木島幹事からしっかり勉強させていただきたいと思っ

ております。 

●青木会員 喜連さんのご入会を心よりお慶び申し上

げます。ご夫妻でのロータリーライフを存分に楽しんで

下さい。併せて、関・木島丸の新たな船出をお慶び致し

ます。 

●喜連紘子会員 三田前会長・松本前幹事、お疲れ様で

した。関会長・木島幹事、この 1年間よろしくご指導下

さい。私は元昭さんの入会には当初反対だったのです

が、クラブに貢献すべく己を理して歓迎することにしま

した。共に楽しく活動しましょうネ。 
●遠藤直孝会員 誕生日のプレゼントありがとうござ

いました。年を増す毎に 1年が短くなっていくのを感じ

る今日この頃です。 

●喜連元昭会員 入会早々誕生日祝いを頂き恐縮です。

これからもよろしくお願い申し上げます。 

●出席委員会(稲村会員・高世会員・山崎会員・荘原会

員) 本日は喜連元昭会員の初例会、心より歓迎申し上

げます。又、出席委員、今期よろしくお願い致します。 

●会報委員会(遠藤直孝会員・山口会員・岡本貞雄会員・

辻会員) 会報委員が精魂こめて編集した会報を、色の

中でも最高の位の紫のカバーに綴じて下さい。そして週

報をよく読んでその感想を委員に伝えて下さい。関重寿

会長・木島幹事の舵取りで最高の航海ができますようお

祈りいたします。また、本日入会の喜連元昭会員を歓迎

します。 

●広報・IT委員会(寺澤会員・遠藤常臣会員・佐藤会員)  

関会長・木島幹事丸の出航おねでとうございます。無事

の帰港をお祈り致します。又、喜連さんのご入会を歓迎

致します。今後共よろしくお願い致します。 

●社会奉仕委員会(荘原会員・時田会員・佐藤会員・伊

藤達弥会員・伊藤一彦会員・北島会員・岡田会員) 関

新会長、木島新幹事、新年度の出航おめでとうございま

す。社会奉仕委員会、総勢 11名の委員で大所帯ですが、

チームワークをとって頑張っていきます。1年間どうぞ

よろしくお願いいたします。 

●SAA 委員会(岡本正伸会員・井上会員・小川会員・石

塚会員・近藤会員) 関重寿会長、木島幹事のご就任お

めでとうございます。お二人の力で本クラブが大きく飛

躍することをご祈念申し上げます。 

●親睦活動委員会(小澤崇文会員・杉田会員・小澤谷守

会員・伊藤達弥会員・伊藤一彦会員・北島会員・岡田会

員) 親睦活動委員会一同一年間、関会長の元、頑張り

ますので宜しく御願いいたします。そして喜連会員の御

入会おめでとうございます。 

ニコニコ BOX 合計 162,000円  

出席報告             稲村出席委員長 

  ７月６日  在籍 50名中  出席 44名  

閉会点鐘                  関 会長 

 

 

▲7月誕生月の遠藤直孝会員・板倉会員・ 

喜連元昭会員 


